
 

 

Bericht Schatzmeister 

 
In das Jahr 2023 konnte man nun endgültig in ein normales Jahr starten. Dies hatte auch zur Folge das 
sich die Finanzen normal entwickelten. Dabei weißt das Jahr 2023 einen Gewinn von 9.487,15 aus.  
 
Gründe dafür sind das nicht alle Abrechnungen wieder mal im gleichen Jahr gestellt werden konnten 
und damit einen Überhang gibt.   
Zwar hat sich das Sponsoring vom Lago im Vergleich zu 2022 noch in gleichen Rahmen bewegt. Dies 
wird aber in Zukunft nicht mehr der Fall sein. Aus diesem Grund ist ein finanzielles Polster sicherlich 
schön zu sehen. Dennoch muss man sich Gedanken machen wie es bei der grundsätzliche Finanzierung 
in der weiten Zukunft weitergehen soll.  
 
Auch für das Jahr 2024 kann man damit noch sagen die keinerlei Erhöhung der Beiträge geplant.  
 
Wie Sie es im Haushaltsplan sehen ist alles in etwa wie im letzten Jahr geplant. Sollte es keine 
Überraschungen geben ist von einer schwarzen null am Ende des Jahres auszugehen. Allerdings sind 
Förderungen im Bereich Schwimmunterricht oder andere wichtige Dingen immer über unsere 
Rücklagen gedeckt.  
 
Bedanken möchte ich mich beim Lago Center für die immer noch sehr großzügige Unterstützung und 
beim gesamten Stadtsportverbandsvorstand und ihnen den Vereinen. Ich hoffe, dass man sich 
vielzählig bei der Mitgliederversammlung in Präsenz sieht und wir nun ein normaleres Jahr erleben 
dürfen.  
 
Sebastian Weber 
Schatzmeister 
  


